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ATA DA 170ª REUNIÃO DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE
PÓS-GRADUAÇÃO EM CIÊNCIAS FARMACÊUTICAS

Ata da 170ª reunião do Colegiado do Programa de Pós-graduação em Ciências1

Farmacêuticas (PPG CiPharma) realizada no dia 04 de novembro de dois mil e vinte e2

um, com início às 13 horas e 30 minutos por videoconferência. Participaram os3

professores Jacqueline de Souza, Dênia Antunes Saúde Guimarães, Gisele Rodrigues da4

Silva, Thiago Belarmino de Souza, Leonardo Máximo Cardoso, Angélica Alves Lima, o5

representante dos TAE´s Hygor Mezadri e o representante discente Thiago Magalhães6

Gouvea. I) COMUNICAÇÕES. 1) Reunião do CONPEP. A Profa. Jacqueline7

informou que foi comunicado na Reunião do CONPEP sobre o reajuste de 25% do valor8

das bolsas FAPEMIG a partir de novembro/2021 e que as mesmas passarão a ser pagas9

com cartão, além do retorno das bolsas de iniciação científica da FAPEMIG. Também10

foi comunicado que a Resolução 8005 que trata das normas da Pós-graduação,11

publicada em função da pandemia, deverá sofrer alterações com o planejamento do12

retorno das atividades presenciais na UFOP. E finalmente, foi comunicado nesta reunião13

que ocorrerão duas ações da CAPES, uma visando reduzir a assimetria entre os cursos14

com notas 3 e 4 comparativamente aos cursos com notas 5 e 6. A segunda ação consiste15

na alteração nas normas para concessão das bolsas PNPD, que terão novo regulamento a16

partir de 2022. 2) Formulário sobre atividades dos pesquisadores. A Profa.17

Jacqueline informou que foi enviado aos docentes do Programa um formulário da18

PROPPI sobre visando uma avaliação dos benefícios e características dos editais e19

fomentos advindos da PROPPI e pediu a colaboração de todos para o preenchimento e20

desta forma ajudar na coleta de informações pela Pró-reitoria. 3) Desistência da bolsa21

informada pelo mestrando Rafael Pereira de Andrade. A Profa. Jacqueline informou22

que o mestrando Rafael Pereira de Andrade abriu mão de sua bolsa CNPq devido a23

aquisição de vínculo empregatício. E complementou dizendo que esta bolsa deverá ser24

recolhida pelo CNPq, não podendo ser substituída. 4) Comunicação Thiago25

Belarmino. O Prof. Thiago Belarmino solicitou que os documentos das reuniões fossem26

enviados com mais antecedência e sugeriu que houvesse um dia fixo para as reuniões do27

Colegiado. II) ORDEM DO DIA. 1) Aprovação das homologações realizadas Ad28

Referendum. Banca de Defesa de Mestrado de Júlia Stephania dos Reis. O29
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Colegiado aprovou as decisões Ad Referendum referentes às seguintes bancas: Banca de30

Defesa de Mestrado de Júlia Stephania dos Reis, que ficou assim composta: Dra. Sílvia31

Ligório Fialho (FUNED) e Prof. Orlando David Henrique dos Santos (UFOP), como32

titulares, e Profa. Janaína Cecília Villanova (UFES) e Prof. Thiago Belarmino de Souza33

(UFOP), como suplentes. Banca de Qualificação de Mestrado de Rafael Pereira de34

Andrade, que ficou assim composta: Profa. Isabela da Costa César (UFMG) e Profa.35

Gisele Rodrigues da Silva (UFOP), como titulares, e Prof. Gerson Antônio Pianetti36

(UFMG) como suplente. 2) Homologação das Atas do Processo Seletivo Extra de37

Mestrado e Doutorado 2021/2. A Profa. Jacqueline leu a Ata do Processo Seletivo38

Extra de Doutorado 2021/2. Houve a aprovação do candidato único Marcos Adriano39

Carlos Batista para o curso de doutorado, sob orientação do Prof. Leonardo Máximo40

Cardoso. A Ata do Processo Seletivo de Mestrado não foi encaminhada em tempo para41

a reunião pela Comissão de Seleção do Mestrado e será colocada em apreciação42

utilizando formulário eletrônico. Os resultados serão divulgados e a homologação da43

decisão realizada na próxima reunião do Colegiado. 4) Apreciação dos pareceres da44

Comissão de Bolsas – reunião dia 04/10/2021. O Colegiado aprovou o parecer da45

Comissão de Bolsas, que se reuniu em 04 de outubro de 2021. Neste parecer foram46

aprovados os pedidos de Estágio em Docência de Jordano Augusto Carvalho Sousa e de47

Patrícia Capelari de Oliveira, dessa, com correções. Também foram aprovados os48

relatórios de estágio em docência de Carlos Marchiorio Lacerda e de Fernanda Karoline49

Vieira da Silva Torchelsen. 5) Homologação do parecer emitido sobre os planos de50

trabalho das bolsistas PNPD. O Prof. Thiago Belarmino de Souza leu o parecer que51

emitiu sobre os planos de trabalho das bolsistas PNPD Tamires Guedes Caldeira e52

Carolina Morais Araújo, indicando aprovação, tendo sido homologado pelo Colegiado.53

6) Apreciação das propostas de Editais de Mestrado e Doutorado para 2022/1. A54

Profa. Jacqueline apresentou as propostas de Editais de Mestrado e Doutorado para55

2022/1 elaboradas pelo Prof. Leonardo Máximo Cardoso. Após ampla discussão e56

alteração de algumas datas, o Colegiado aprovou os editais, que serão encaminhados à57

PROPPI para aprovação. 7) Apreciação das solicitações de prorrogação de prazo58

enviadas pelas discentes Jessica Silva Sampaio, Rosália da Conceição Alves Lopes,59

Rafaela Cunha Matosinhos e Juliana Cristina dos Santos Almeida. A Profa.60

Jacqueline leu cada uma das solicitações enviadas pelas alunas e o colegiado decidiu61

aprovar os pedidos de prorrogação de prazo para qualificação de Jessica Silva Sampaio,62

Rosália da Conceição Alves Lopes e Rafaela Cunha Matosinhos, e aprovar o pedido de63
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prorrogação de prazo para defesa de Juliana Cristina dos Santos Almeida. O Colegiado64

decidiu enviar os pedidos de prorrogação de bolsas das alunas Jessica Silva Sampaio e65

Rafaela Cunha Matosinhos para a Comissão de Bolsas avaliar e emitir o parecer,66

conforme tem sido feito com todos os alunos. 8) Apreciação do parecer sobre67

alteração do projeto de mestrado de Ana Carolina Lima. A Profa. Angélica leu o68

parecer que emitiu sobre a alteração do projeto de mestrado de Ana Carolina Lima,69

indicando aprovação, tendo sido homologado pelo Colegiado. III) OUTROS70

ASSUNTOS. A Profa. Jacqueline agradeceu a todos pela presença e encerrou a reunião.71

Profa. Jacqueline de Souza -

coordenadora
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